

Compte rendu de l'assemblée du 22 janvier 1914, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; tous présents.

1.—(17550) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. A. T. A. Chagnon & Fils d'un dépôt de \$250 fait en rapport avec leur contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue Régent, des voies du C. P. R. à la rue Sherbrooke.

2.—(17523) Soumis un rapport du Surintendant des Édifices Municipaux, sur la demande faite par M. Charron, locataire d'une propriété portant le No. 1437 de la rue Notre-Dame Ouest, aux fins de transférer son bail à M. Jules Roy.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la ville peut refuser de transférer ce bail.

3.—(17410) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du protêt signifié à la Cité par M. le juge Archer qui se plaint de dommages qui auraient été causés à sa propriété, rue Sherbrooke, par les entrepreneurs de l'égout construit par MM. Toussaint & Cie.

Résolu: Conformément audit rapport, de transmettre une copie du protêt aux entrepreneurs MM. Toussaint & Cie, en les informant que la ville les tient responsables des dommages dont se plaint M. le juge Archer, s'il en est causé.

4.—(17559) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant le rapport des Commissaires nommés dans l'expropriation des terrains requis pour la construction du tunnel de l'avenue du Parc, sous les voies de la Compagnie du Pacifique.

Résolu:

1° Que la somme de \$16,755, accordée par les Commissaires en expropriation, tel que mentionné dans leur rapport dans la cause portant le No. 793 des dossiers de la Cour Supérieure pour l'immeuble suivant, savoir: "Un lot de terre situé dans le quartier Laurier de la Cité de Montréal, connu et désigné aux plan et livre de renvoi officiels du Cad. de la Côte St-Louis de la Cité de Montréal, comme étant le No. 66 de la subd. No. 12-22, borné vers le sud-ouest par l'avenue du Parc (No. 12-22-65); vers le nord-ouest par le No. 12-22-67; vers le nord-est par une ruelle (No. 12-22-70); et vers le sud-est par l'avenue Van Horne (No. 12-22-12); mesurant 50 pieds de largeur par une profondeur de 110 pieds, formant une superficie de 5,585 pieds, mesure anglaise", soit votée pour être payée pour ledit lot du cadastre 12-22-66 des plan et livre de renvoi officiels de la municipalité du village de la Côte St-Louis, entre les mains du protonotaire de la Cour Supérieure du District de Montréal, conformément à la loi, l'expropriation dudit immeuble ayant été ordonnée par les Commissaires en expropriation aux lieu et place des lisières de terrain décrites sous les Nos. 4 et 5 du plan d'expropriation décrit comme suit:

No. 4, avenue Van Horne. — Une lisière de terrain avec bâties en bois sus-érigées, bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No. 12-22-66, ledit côté mesurant en viron 25 pieds; au nord-ouest par le lot du cadastre No. 12-22-66, ledit côté mesurant environ 86.70 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No. 12-22-65 (ruelle), ledit côté mesurant environ 25 pieds; au sud-est par l'avenue Van Horne, ledit côté mesurant environ 87.15 pieds; contenant une superficie d'environ 2,175 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie sud-est du lot du cadastre No. 12-22-66 des plan et livre de renvoi officiels du village incorporé de la Côte St-Louis, et appartenant, en autant que lesdits commissaires ont pu s'en assurer, à David Shapiro.

Report of meeting held on the 22nd January 1914, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; all the members of the Board.

1.—(17550) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the refund to Messrs. A. T. A. Chagnon & Son of a deposit of \$250 made in connection with their contract for the construction of a sewer in Regent avenue, from the C. P. R. tracks to Sherbrooke street, be authorized.

2.—(17523) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the application from Mr. Charron, tenant of a property bearing No. 1437 Notre Dame street West, for leave to transfer his lease to Mr. Jules Roy.

Referred to the Law Department in order to know whether the City may transfer the said lease.

3.—(17410) Submitted a report from the Law Department anent the protest served upon the City by Mr. Justice Archer, complaining of damages caused to his property, Sherbrooke street, by the construction of a sewer by Messrs. Toussaint & Co.

Resolved: In accordance with said report, that copy of said protest be transmitted to the contractors, Messrs. Toussaint & Co., informing them that the City will hold them responsible for the damages complained of by Mr. Justice Archer, if such damages exist.

4.—(17559) Submitted a report from the Law Department, transmitting the report of the Commissioners appointed for the purpose of expropriating the lots of land required for the construction of the Park avenue tunnel, under the C. P. R. tracks.

Resolved:

1° That the sum of \$16,755, awarded by the expropriation Commissioners, as mentioned in their report in the case bearing No. 593 of the records of the Superior Court, for the following immovable, viz: "A lot of land situated in Laurier Ward of the Laurier Ward of the City of Montreal, known and designated on the official plan and book of reference of the Cadastre of Côte St-Louis, of the City of Montreal, as being No. 66 of the subd. No. 12-22, bounded on the southwest by Park avenue (No. 12-22-65); on the northwest by No. 12-22-67; on the northeast by a lane (No. 12-22-70); and on the south-east by Van Horne avenue (No. 12-22-12); being 50 feet wide by 110 feet deep, having an area of 3,585 feet, English Measure, be voted to be paid for the said lot Cad. Nos. 12-22-66 of the official plan and book of reference of the Municipality of the Village of Côte St-Louis, by the prothonotary of the Superior Court of the District of Montreal, in accordance with the law, the expropriation of the said immovable having been ordered by the Commissioners in expropriation in lieu and stead of the strips of land known as Nos. 4 and 5 of the expropriation plan and described as follows:

No. 4, Van Horne avenue. — A strip of land with wooden buildings erected thereon, bounded on the south-west by lot Cad. No. 12-22-66, the said side measuring about 86-70 feet; on the north-east, by lot Cad. No. 12-22-65 (lane), the said side measuring about 25 feet; on the south-east by Van Horne avenue, the said side measuring about 87.15 feet; having an area of about 2,173 square feet, the said strip of land being the south-east part of lot Cad. Nos. 12-22-66 of the official plan and book of reference of the incorporated village of Côte St-Louis, and belonging, as far as the Commissioners could ascertain, to David Shapiro.